



El consejero de Educación, Juventud y Deporte, Rafael van Grieken, ha asistido al cross de la Universidad Politécnica de Madrid

Más de 8.000 personas competirán este curso en los Campeonatos Universitarios, más del doble que la temporada pasada

- El Gobierno regional recupera el Circuito Universitario de Cross tras dos temporadas fuera del calendario oficial
- Así contribuye al cumplimiento del compromiso electoral de promover el deporte en las universidades

24 de octubre de 2015.- Más de 5.000 madrileños competirán este curso 2015-2016 en el Circuito Universitario de Cross, una prueba que ha recuperado la Comunidad de Madrid tras dos cursos en los que ha estado fuera del calendario oficial de la competición universitaria madrileña y en la que invertirá más de 8.000 euros. Con esta medida, el Gobierno regional contribuye al cumplimiento de su compromiso electoral de promover el deporte en las universidades madrileñas. Los Campeonatos Universitarios contarán con la participación de 8.000 personas este curso, más del doble que la pasada temporada.

El consejero de Educación, Juventud y Deporte, Rafael van Grieken, ha asistido al Cross Universidad Politécnica de Madrid–Trofeo Rector en el Parque Lineal de Palomeras de Madrid. Esta carrera es una de las 14 pruebas puntuables que forman parte del Circuito Universitario de Cross. Se trata de una serie de competiciones campo a través organizadas por cada una de las universidades madrileñas, además de la UNED, en las que participan universitarios y, en ocasiones, personal docente y administrativo.

Como novedad, este año se ha establecido una clasificación por universidades en la que se suman los puntos de los equipos masculinos y femeninos. La universidad ganadora en cada carrera de esta modalidad mixta recibirá el Premio Carné Joven. Esta iniciativa del Ejecutivo regional pretende potenciar el espíritu de equipo colectivo fomentando la participación de universitarios y universitarias.



COMPETICIONES EN TODAS LAS UNIVERSIDADES

Los Campeonatos Universitarios son una iniciativa de la Comunidad de Madrid en la que participan todas las universidades públicas y privadas de la región y que cuenta con el apoyo técnico de las federaciones deportivas madrileñas. Además de cross, los participantes disfrutarán de seis deportes de equipo – baloncesto, balonmano, fútbol, fútbol sala, rugby y voleibol-, tres deportes individuales –atletismo, karate y pádel- y un circuito de voley playa compuesto de cinco pruebas.

Este curso, el Gobierno regional ha impulsado especialmente la competición en las ligas universitarias de los deportes de equipo, estableciendo en varios casos ligas de doble vuelta que permiten una mayor duración del campeonato y enfrentamientos más equilibrados entre los distintos equipos universitarios. Además, para la próxima convocatoria está previsto incorporar nuevos deportes individuales.

CONVENIOS ENTRE CARNÉ JOVEN Y LAS UNIVERSIDADES

Dentro de su apuesta por el ámbito universitario, el Gobierno regional está firmando convenios de colaboración con todas las universidades madrileñas para que los estudiantes disfruten de todas las ventajas del Carné Joven de la Comunidad de Madrid. Gracias a esta colaboración, los estudiantes universitarios pueden participar en todo tipo de iniciativas deportivas, culturales y de ocio.

El Carné Joven de la Comunidad de Madrid tiene como objetivo facilitar promociones e información sobre actividades, jornadas o la red de albergues y refugios a los madrileños de entre 14 y 30 años. Actualmente cuenta con 468.646 socios, con un índice de penetración de casi el 40% entre los jóvenes de la región. El número total de empresas que aplican descuentos es de 636 y en lo que va de año se han conseguido 115 nuevos colaboradores.

